

Bericht vom Girls`Day 2006 an der Humboldt-Universität

Am Girls`Day wurden vom Institut für Informatik verschiedene Projekte angeboten. Ich habe am Projekt „Das Innenleben eines Computers“ teilgenommen.

Zu Beginn wurden wir gefragt, was wir denn schon alles über Hardware wissen. Nachdem Fragen geklärt waren, durften wir sogar einen Computer auseinander bauen. Dabei entstanden sehr viele Fragen, die häufigste war jedoch: Was ist denn das für ein Teil? .

Zwischendurch kam ein Mitarbeiter der uns eine kleine „Geschichte“ über den Computer erzählte. Es ging vom alten, sehr großen Computer bis hin zum Laptop. Er zeigte uns dann sogar einen Laptop von innen. Dies war sehr interessant, denn in so einem kleinen Computer musste ja auch alles drin sein, was in einen normalen Computer reinpasst.

Danach stärkten wir uns während einer Mittagspause.

Nun ging es an das Zusammenbauen der Computer! Der spannende Schluss bestand darin, dass keiner genau wusste, ob denn die Computer noch funktionierten und unsere „Zusammenbaumaßnahmen“ von Erfolg gekrönt werden würden. Dann kam der spannende Moment und ...-> JA, sie funktionierten!

Es hat uns allen sehr großen Spaß gemacht und ich suche jetzt Computer, an denen ich mich weiter versuchen kann.

Susan K.